

## Bewerbung für einen Direktwahlkreis und ein Votum für die Landesliste

Liebe Freundinnen und Freunde,

Die Zeit, zu handeln, ist jetzt. Die aktuelle Landesregierung hat der Klimakrise lange genug nichts entgegengesetzt und „geräuschlos“ zugesehen, wie der Klimawandel immer weiter voranschreitet und dessen Auswirkungen uns mit immer größerer Wucht treffen.

Es wird Zeit für einen Wandel und für echten Klimaschutz. Für eine Politik, die die Herausforderungen von heute ernst nimmt und mit Mut nach morgen geht. Die mit Leidenschaft für sozial gerechte und ökologische Inhalte kämpft und entschieden handelt. Eine Politik, die den Menschen vor Ort zuhört und diese ernst nimmt.

Kürzlich erst hat auch das Bundesverfassungsgericht deutlich gemacht: Klimagerechtigkeit ist ein Grundrecht. Wir haben die Pflicht, heute dafür zu sorgen, dass die kommenden Generationen auf einem intakten Planeten leben können. Denn es gibt keinen Planet B. Und dafür müssen wir zwingend den 1,5° Pfad einschlagen.

Um das 1,5° Ziel noch einhalten zu können, braucht es in NRW endlich eine richtige Mobilitätswende. Denn der Verkehr ist für ein Fünftel der Emissionen hier bei uns verantwortlich. Und während die Emissionen in den letzten 30 Jahren in anderen Bereichen gesunken sind, sind sie im Verkehrsbereich sogar angestiegen. Es braucht dringend Investitionen in eine zukunftsorientierte und gerechte Mobilität für alle. Das beinhaltet eine Mobilitätsgarantie, um auch im ländlichen Raum gut angebunden zu sein. Ein solidarisch finanziertes Bürger\*innen Ticket, für das endlich die gesetzlichen Grundlagen geschaffen werden müssen. Investitionen in den Ausbau der Rad- und Schieneninfrastruktur. Mobilitätsstationen für den einfachen Umstieg zwischen Verkehrsmitteln. Die Antriebswende im ÖPNV. Elektrifizierung der Bahnstrecken. Und noch ein Dutzend weiterer Punkte, über die ich gerne in vielen angeregten Gesprächen mit euch diskutieren möchte.

Ich habe mich dafür entschieden, für diesen Wandel ab 2022 im Landtag kämpfen zu wollen und freue mich über eure Unterstützung! Ich bewerbe mich um den Direktwahlkreis im Nordkreis und das erste Votum des Kreisverbandes Aachen.

Eure 

### Zu meiner Person:

Ich bin Laura Polz, 27 Jahre alt, geboren in Aachen und aufgewachsen in Alsdorf und Herzogenrath. Ich bin Arbeits- und Organisationspsychologin und arbeite in der Personalentwicklung eines Aachener IT-Unternehmens. Für die Themen Klima- und Umweltschutz engagiere ich mich schon seit meiner Schulzeit, sei es durch Plakate basteln und Infostände organisieren oder das „Schuhsohlen-platt-Laufen“ für volle Petitionslisten. Den Grünen beigetreten bin ich 2019 und seit der letzten Kommunalwahl als Mitglied im Städteregionstag und Ratsfrau in Herzogenrath aktiv. Außerdem bin ich sachkundige Bürgerin im Regionalrat Köln. Die Schwerpunkte meiner politischen Arbeit liegen dabei in den Bereichen Mobilität und nachhaltige, gendergerechte Stadtentwicklung. Neben Arbeit und politischer Aktivität verbringe ich meine Zeit damit, mich beim Yoga auf den Kopf zu stellen, bin mit meinem Verlobten und Hund im Wald unterwegs und genieße mit unseren beiden Samtpfoten die Sonne auf dem Balkon.

